



つきひゆい 手と手



Vol.18

ごあいさつ

いつもご利用いただき、ありがとうございます。

今年の秋は、寒暑も激しくヒートショック状態で体調管理の難しい気候となっています。また、本格的な寒さもこれからやってくる時期、インフルエンザやコロナなどで体調をくずさないようにご配慮ください。

さて、本誌では過去3か月間(9月から11月)の取り組みを中心に『生活介護と放課後等ティーサービス』における活動の一端をご紹介させていただきます。



生

〈9月 夏野菜収穫・ぶどう狩り〉



☆ぶどう農家さんのご厚意で
ぶどう狩りをしました☆



残暑が厳しい日が続いていましたが、たくさんの野菜を
収穫する事が出来ました。
収穫した野菜は田原本町の道の駅などで販売しています。

年に一度のビッグイベント！今年はちょっとぴり遠出しました。とっても楽しい日帰り旅行になりました♪

活



介

〈11月 運動会〉



今年は雨のため、ゆいフロアにて大会運動会となりました。宅急便やパン食い競争！
練習したなないろダンスをみんなで踊りました！
最後にbingoゲームをし、盛り上りました！

〈BBQ〉



BBQ日和！！
みんなでたくさんお肉や焼きそば食べました。

〈ハロウィン〉

ちょっとぴり仮装しました♪
地域のイベントにも参加させて頂きました。



護





スタッフ一同 子供たちの成長を願い、日常生活とさまざまな所内外活動を通じて『明るく 楽しく 安心』に過ごせるよう努めています。

今回は、黒田地域のこども会主催『ハロウィン★イベント』行事で『つき』へご訪問、地域の子どもたちとの初めての交流が図れました。また、当所においても『ハロウィン週間 & 秋祭りイベント』を開催し、子どもたちのハロウィン仮装や秋祭の各種イベントを楽しみながら笑顔で過ごすことが出来ました。

地域交流（10月26日）『ハロウィン★イベント』黒田こども会主催



イベントを通じて、地域の子どもたちとの交流を楽しめました！

『つき』の子どもたちから ご訪問いただいた『黒田地域』の子どもたちへお菓子のプレゼント 子どもたちの笑顔が素敵でした。



ハロウィン週間（10月28日～31日）



ハロウイングッズで室内外を飾りつけ、子どもたちはグッズで大変身
うれしさ溢れる笑顔がたまらない。楽しそうにひと時を過ごされました。
帰宅時は、ハロウインのお菓子と個別写真をもち帰っていただきました。

秋祭り（11月13日）

祭



<屋外での食べ物出店>

やきとり・フランクフルト・クレープ・たません・わたあめ・お土産
子どもたちは、首からスタンプラリーを吊り下げて順番にゲーム参加や飲食を楽しんでいました。

<室内ゲーム>

的あて・魚つり・わなげ・ひもひき
子どもたちは、首からスタンプラリーを吊り下げて順番にゲーム参加や飲食を楽しんでいました。

『秋まつり』 子どもたちとハッピーボーナスを着た職員達が一体となって、飲食やゲームを楽しみました。大盛況！！！
特に室内では、子どもたちが喜ぶゲーム、屋外では多彩な飲食品を用意してみんなでおいしくいただきました。